

Fecha: 07-02-2026  
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos  
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Familia y comunidad local recordaron al exPresidente Piñera en Lago Ranco

Pág.: 6  
 Cm2: 529,4  
 VPE: \$ 460.606

Tiraje: 4.800  
 Lectoría: 14.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Familia y comunidad local recordaron al exPresidente Piñera en Lago Ranco

**HOMENAJE.** En el muelle donde fue trasladado su cuerpo luego de ser rescatado de las aguas se realizó la misa. Allí, descubrieron placa conmemorativa. Su esposa e hijas estuvieron presentes.

Maria Alejandra Pino C.  
 mariaalejandra.pino@australvaldivia.cl

**F**amiliares, representantes del mundo político y de la comunidad conmemoraron ayer el segundo aniversario del fallecimiento del exPresidente Sebastián Piñera, en Lago Ranco, quien perdió la vida en esa comuna tras capotar el helicóptero en el que viajaba.

El muelle Ñirivilo, hasta donde trasladaron el cuerpo del exMandatario luego de sacarlo de las aguas del lago Ranco el 6 de febrero de 2024, fue el escenario para recordar su memoria y legado, en una ceremonia convocada por la Municipalidad y la familia Piñera Morel.

A las 11:30 horas estaba fijado el acto conmemorativo. Quince minutos antes llegó hasta el lugar la exprimera dama Cecilia Morel, acompañada de sus hijas Magdalena y Cecilia y de sus nietos. Junto al alcalde Miguel Meza, primero ingresó a la Tenencia de Carabineros, en donde sostuvo una breve reunión.

Luego, bajó hasta el muelle. En medio de aplausos fue recibida por la comunidad que llegó a presenciar la ceremonia. A ésta asistieron también los hermanos del exPresidente, Pablo y Magdalena. Asimismo, los exministros de su gobierno Carolina Schmidt y Gerardo Varela; el senador Juan Antonio Coloma y el empresario Carlos Délano.

Entre las autoridades regionales, llegaron hasta el lugar la delegada presidencial regional subrogante, Alejandra Álamos; el diputado Bernardo Berger; los alcaldes de Futrono Fernando Flandez, de Mariquina Rolando Mitre, de Los Lagos Víctor Fritz; la consejera regional Marisol Bahamondez y concejales. Cerca de 400 personas fueron parte de la ceremonia.



DIVERSAS MUESTRAS DE CARÍO RECIBIERON LA EXPRIMERA DAMA CECILIA MOREL Y SU FAMILIA EN LAGO RANCO.



MARÍA ALEJANDRA PINO

MISA SE DESARROLLÓ EN EL SECTOR DE LA COSTANERA DE LAGO RANCO Y FUE PRESIDIDA POR EL CURA PÁRROCO LUIS GALLARDO.

Luego de una eucaristía, presidida por el cura párroco de La Unión Luis Gallardo, el alcalde Meza y la exprimera dama descubrieron una placa conmemorativa en homenaje a Sebastián Piñera. En ella, se lee una frase del exMandatario: "Sueño con un Chile más unido, en que todos nos reconocemos como iguales en dignidad y derechos; un Chile más libre, más próspero, sin violencia en paz. Sueño con un Chile en que todos sus hijos puedan desarrollar los talentos que Dios les dio, realizar sus proyectos y alcanzar sus sueños, un Chile donde todos podamos vivir plenos y felices junto a nuestros seres queridos. Si podemos soñarlo, podemos hacerlo".

## "ES MUY EMOCIONANTE"

Tras la ceremonia, Cecilia Mo-

rel agradeció las muestras de afecto: "Es muy emocionante que, habiendo pasado 24 meses, la gente lo siga teniendo presente en su corazón. A mí me abraza la gente, me entrega su cariño y es algo que nos ha fortalecido en este tiempo para poder caminar y transitar por este duelo".

La exprimera dama agregó que "hoy es un día muy especial y emocionante. Estoy muy agradecida del alcalde y de los concejales de la comuna de Lago Ranco que hicieron este acto maravilloso en un lugar muy simbólico que representa mucho para nosotros, puesto que es donde fue rescatado el cuer-

po de Sebastián luego del accidente que tuvo".

Morel reconoció que es la primera vez que vuelve a ese muelle y a la tenencia. "Estar con todas las fuerzas públicas que ayudaron me emociona enormemente y más con toda la gente de Lago Ranco y de las comunas vecinas, Río Bue-

Es muy emocionante que, habiendo pasado 24 meses, la gente lo siga teniendo presente en su corazón. A mí me abraza la gente, me entrega su cariño y es algo que nos ha fortalecido..."

Cecilia Morel  
Exprimera dama

Son muchas las facetas que tuvo Sebastián Piñera, también, por supuesto, la faceta familiar, fue un hombre de familia, siempre me sentí muy querida y muy cuidada por él...."

Magdalena Piñera  
Hija de Sebastián Piñera

no, Futrono, Osorno, de Valdivia. Simplemente no tengo otra palabra más que 'gracias'. Hemos transitado estos años con mucho cariño y siempre digo que hay una sola palabra que resume estos años y que es 'gratitud'".

Morel transmitió su agradecimiento también a las personas que han realizado misas en homenaje y a aquellos que lo harán en los próximos días.

Sobre la placa descubierta en el muelle destacó que es una muestra del legado del exMandatario, el cual dijo: "los chilenos y las chilenas valoran en todos los lugares, eso también nos ayuda mucho a sentirnos no sólo orgullosos sino que a

Fecha: 07-02-2026

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Familia y comunidad local recordaron al exPresidente Piñera en Lago Ranco

Pág. : 7

Cm2: 581,5

VPE: \$ 505.910

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.800

14.400

No Definida

## 2 años

se cumplieron ayer de la muerte del exPresidente Sebastián Piñera Echenique en un accidente aéreo en la comuna de Lago Ranco.

(viene de la página anterior)

sentirnos alegres y acompañadas en este duelo".

A su vez, su hija Magdalena Piñera Morel expresó que las muestras de cariño recibidas desde la muerte de Sebastián Piñera "nos han ayudado a llevar esta pena, este luto con más paz y con mucha gratitud, en mi caso, del padre que tuve. Le quiero agradecer a todos los chilenos y chilenas que nos han acompañado durante estos dos años en redes sociales, en los abrazos en las calles, en los comentarios que hacen. Ha sido sorprendente".

Sobre el legado del exMandatario, señaló que "mientras más pasa el tiempo es más grande, no solamente por haber sido dos veces Presidente de la República, también fue senador, participó en las políticas de los acuerdos, algo tan necesario hoy día; fue académico, fuimos hace poco al lanzamiento de un edificio en la Universidad Católica, donde estudió, en su honor. Son muchas las facetas que tuvo Sebastián Piñera, también, por supuesto, la faceta familiar, fue un hombre de familia, siempre me sentí muy querida y muy cuidada por él. Eso es lo que más extraño".

### "UN LAGO QUE QUISO MUCHO"

Pablo Piñera Echenique relevó el escenario en donde fue recordado ayer su hermano. El Ranco -dijo- "es un lago que Sebastián quiso mucho y lo gozó mucho, y donde encontró la muerte. Es muy triste, pero Sebastián dejó una gran huella en Chile y eso nos da mucho consuelo".

"Ha habido misas en muchas ciudades, lo cual muestra el cariño que la gente siente por Sebastián. Y sin lugar a dudas ésta fue la más emotiva..."

Pablo Piñera  
Hermano de S. Piñera



MIGUEL BUSTOS/UNO NOTICIAS

PLACA CONMEMORATIVA FUE INSTALADA EN EL MUELLE. LLEVA FRASE QUE DIJO EL EXPRESIDENTE.

“

Ha habido misas en muchas ciudades, lo cual muestra el cariño que la gente siente por Sebastián. Y sin lugar a dudas ésta fue la más emotiva..."

un terremoto terrible, reconstruyó; cuando hubo incendios dramáticos también logró reconstruir; cuando enfrentó el tema de la pandemia, de alguna manera salvó a millones; a los mineros no los dejó solos, los ayudó a que siguieran con vida", señaló.

Basado en esos hechos, reveló el sentido de patriotismo y de unidad que mostró, "el Presidente Piñera, que va a entrar por el lado ancho de la puerta de la historia, va a quedar como alguien que siempre buscó unir a los chilenos".

### EUCARISTÍA

Durante la eucaristía, el padre Luis Gallardo trajo a la memoria de los asistentes tres imágenes. La primera, el anuncio de que los mineros estaban con vida, "cuánto alegró eso a un país entero, cuánto se alegró él y se llenó de orgullo (...) no olvidamos ese gesto grandioso de nuestra Patria, que él compartió con gran alegría, sintiendo orgullo por ese equipo de trabajo, sintiendo el orgullo de ser chileno y dando infinitas gracias a Dios. Aquello mostró una característica de su vida: el liderazgo, entendido como servicio, como ponerse a disposición de los demás". Fruto de ese liderazgo indicó- fui la unidad de Chile, "y es en la unidad que nosotros los creamos grandes cosas".

Hizo también alusión a la pandemia. "Nos mostró cómo ese liderazgo estaba en vista del bien común de nuestra Patria, con cuánta decisión, prontitud, acierto e inteligencia, puso todos esos dones en vista del bien común de la Nación", expresó.

"La tercera imagen es de la intimidad familiar", dijo, destacando el valor de la familia que estaba arraigado en el exMandatario y que "planteó el sacer-

## 400 personas

aproximadamente asistieron ayer a la ceremonia realizada en Lago Ranco. Destacó la presencia masiva de miembros de la comunidad.

### Senadora Gatica: "El piñerismo vive en cada chileno"

• "Fue un Presidente cercano, pragmático y profundamente comprometido con la búsqueda de soluciones concretas e inmediatas a los problemas reales de los chilenos", así calificó la figura del exMandatario Sebastián Piñera la senadora por Los Ríos, María José Gatica.

La parlamentaria destacó que su liderazgo se caracterizó por la capacidad de actuar con decisión y responsabilidad en momentos -dijo- "particularmente complejos y frágiles para nuestra democracia y nuestra sociedad".

En su opinión "el piñerismo vive en cada chileno, porque su legado es profundo e imborrable. Muchos recordamos su resiliencia, su temple y su liderazgo firme frente a la adversidad, así como su vocación de servicio público puesta siempre al centro del bienestar del país".

A su juicio, su gestión dejó avances significativos y proyectos emblemáticos que "destacó trascenderán generaciones y administraciones. Iniciativas como la Pensión Garantizada Universal representan un hito en la mejora de las pensiones de las personas mayores y reflejan su compromiso con la dignidad, la justicia social y el progreso de Chile. Así como también la licitación y adjudicación de la red de hospitales de los Ríos, conectividad y un proceso de vacunación exitoso durante la pandemia", relevó.

Sobre los homenajes en su memoria, la senadora dijo que "en su momento, recomendamos a alcaldes y autoridades regionales rendir un justo homenaje, nombrando en su memoria obras emblemáticas impulsadas durante su gobierno, como un acto de reconocimiento a su gestión y a su contribución al desarrollo nacional. Sin duda, merece también un monumento que lo enalteza y permita recordar para siempre su visión de país, su capacidad de gestión y su legado al servicio de Chile".



MIGUEL BUSTOS/UNO NOTICIAS

ACTO FUE CONVOCADO POR EL MUNICIPIO DE LAGO RANCO Y LA FAMILIA.

CEDIDA



CHILE VAMOS REALIZÓ MISA EN VALDIVIA.

20:00 horas, en la Parroquia San Conrado de Futrono.

En tanto, para mañana, a las 11:00 horas, la Municipalidad de Futrono está convocando a una ceremonia religiosa en la Parroquia San Conrado. ☎

“

El Presidente Piñera, que va a entrar por el lado ancho de la puerta de la historia, va a quedar como alguien que siempre buscó unir a los chilenos..."

Juan Antonio Coloma  
Senador

### "RESOLVER LOS PROBLEMAS"

El senador Juan Antonio Coloma se refirió al legado del exPresidente. Al respecto, destacó que buscó siempre resolver los problemas de los chilenos, más que denunciarlos. "Lo vi personalmente. Cuando hubo

dote- "son valores que tenemos que volver a poner en el centro de la sociedad".

### EN VALDIVIA Y FUTRONO

Ayer, partidos políticos de Chile Vamos y miembros de la comunidad realizaron misas también en Valdivia y Futrono.

Al mediodía se llevó a cabo en la Catedral de Valdivia y a las